

# cabinet de consultation psy,

## rue de Jarente, Paris IV

La mission a été de concevoir un espace modulable, avec une réversibilité de la fonction des espaces, par un principe de cloisonné-décloisonné, avec un maximum de lumière dans un local naturellement peu éclairé au rez-de-chaussée.

De par son emplacement privilégié dans une cour pavée du XVIIIe siècle, le cabinet de consultation devait également récupérer un supplément d'âme, le précédent cabinet médical ayant ôté tout charme à ce lieu... Le travail sur la couleur, bleu turquin des murs, gris anthracite des meubles, bronze des rideaux, grès imitation parquet, participent à une ambiance proposant à la fois une prise en charge affective des patients et un travail intellectuel. La qualité du travail de décoration dans l'esprit d'un cabinet de curiosité met un point final à la recherche voulue d'un complément d'âme.

